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笑顔に包まれる幸せ、笑顔を伝える幸せ
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R a s e l l u s  h e n d r e r i t  p u l v i n a r

　GWはいかがお過ごしでしたか。我が家は、トーテムを鑑賞
しに仙台方面に旅行してきました。とても良い天気に恵まれ、
朝から晩まで、楽しく過ごすことができました！
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お知ら
せ

CLOVER DENTAL STAFF 
お気に入りの一品

新しいスタッフが続々入社
しております。日々研修を行い、
成長しております。宜しくお願
い致します！

6月11日(日）

トータルヘルスアカデミー

　 予防歯科や定期健診をグレー
ドアップさせるために、THP
（トータルヘルスプログラム）
を導入するのですが、その年１
回の学会にスタッフと共に参加
してきます！

6月25日(日)

プラネット新潟講演

　昨年に引き続き、若手歯科医
師向けにセミナーを開催するこ
とになりました。母校のある新
潟での開催は、感慨深いもので
す。しっかり務めさせていただ
きます。

6月19日(月）

保育園、特支歯科検診のた
め休診となります

　

パグの平均体重は６～８kgと
言われていますが、あずきさ
んはなんと１１kgのダイナマイ
トボディ！時々ぶたくんと呼ん
で彼をいじっています！そん
なあずきさんの少し痩せてい
る時の写真を載せます。私の
お気に入りの１枚です。読者
の皆さんにくすっと笑ってい
ただけたら、嬉しいです。
　　　　　　　　
　　　　　　　担当　照井

我が家の愛犬を紹介しま
す。黒パグの男の子６歳
のあずきさんです！ぶさ
かわで愛嬌たっぷりのあ
ずきさん、、、出会った
その日から彼にメロメロ！
癒しの存在です。



　4月23日（日）品川にて勤務医歯科医師
向けのセミナーに参加してきました。クロー
バーデンタルには、勤務している歯科医師
はまだいないのですが、これから採用を行
うために予め知識を増やしてきました。

　歯科医師の多くは、大学を卒業し、研修
医を経たのちに、大学あるいは開業医の元
で、修行し、８割が開業します。ここ15年
は国家試験の合格率も6割台と歯科医師にな
るのにも大変な時代です。大学で6年間、歯
科のことだけを学び、歯科医師として知識
と技術を身につけます。良質な医療を行え
ば、自ずと患者さんが付いてくるそう教え
られます。もちろん、以前はそれでもうま
くいきました。

　現在は情報が蔓延しています。いろんな
情報から患者さんも歯科医院を選んでいま
す。こんな話はあまり良くないのでしょう
が、腕がなくても、情報をうまく使えば、
集客できる時代です。それに便乗する業者
もたくさんいます。私たち歯科医師は、歯
科の勉強だけしかしてきていないので、格
好の餌食になることも考えられるのです。

　ほとんどの若い歯科医師は、歯科医師と
しての自分の実力を伸ばそうと必死です。
しかし、将来的に開業する人がほとんどな
のに、経営を勉強することはしないのです。
それは誰も教えてくれないからです。確か
に、ひと昔前の先生は、実力勝負が男らし
いというかもしれません。でも、それだけ
では、身につけた技術を披露する場もなく
なってしまうのです。すばらしい先生ほど、
経営を学んでほしいと思います。

　だからこそクローバーデンタルでは、勤
務した歯科医師には、歯科医師としての知
識や技術は、3年間で身につけられるカリ
キュラムを作成し、さらに開業までの間に
経営を勉強できるように、院外セミナーへ
の参加も準備してあります。せっかく直接
指導する勤務医ですから、将来は成功して
欲しいですよね。だからこそ、臨床と経営
の両面を考えられる歯科医師になって欲し
いと思います。さらに欲をいえば、地域の
事を考えられる医療人になって欲しいと願っ
ています。いろんな事を伝えたい勤務医が
早く現れないかなぁ。　　

　　　　　　　　　　　　　　　山岡

くろーばー

お問い合わせ＆ご予約　   
018-836-0968 

歯科医師が陥る罠
８割が開業するのに経営を学ばない

クローバーデンタルホームページ   www.cloverdental.com 
インプラントホームページ   www.cloverdentalimplant.com 

クローバー日記 
   - good & new -

コーディネーター　　　　

　知恵子のつぶやき♡　

　新しいスタッフが入り、毎日自主
練をしながら成長する姿を見て、私
も初心を思い出しました。常に、前
向きにチャレンジし続ける心を忘れ
ずに、より良い医療を提供できるよ
う心がけます。みなさんとお会いす
ることが多くなると思いますので、
新しいクローバー仲間を宜しくお願
い致します！

ブログ
も見てね！

　GW皆さんはどこかへ
行かれましたか？
私は家族と一緒に仙台の
アンパンマンミュージア
ムへ出かけて来ました。
予想以上に入場から大混
雑でしたが、子供達はと
ても楽しんでいたのでよ
かったです。今回二回目
だったので、大人の方も
前回の失敗をもとに行動
できたので、良い１日に
なりました。
中でも、ポップコーン売
り場であんこキャラメル
味は衝撃でした。

味は・・・。

ぜひ、行ったら食べてみ
てください！！
皆さんの連休のお話を聴
くのも楽しみにしていま

す。
　　　
担当　工藤

当院でインプラント治療をされた
患者さんにインタビュー！！

Q１ インプラント手術を受けられ
た時の感想をお聞かせ下さい。
A. 手術中の痛みもなく、リラック
スして手術を受けられました。
Q２ インプラントを入れて、現在
の生活はいかがですか。
A.なんでも気にせず食べれていま
す。噛むってこういうことか！とい
うかんじです。
Q３  定期検診にいらしていただい
ていますが感想をお聞かせ下さい。
A.クリーニング前のおしゃべりタ
イムが楽しいです♪

担当　庄司
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